



*J. de Villebois*



Le SAUVIGNON BLANC VIEILLES VIGNES est l'expression d'une vision et d'un style de Sauvignon de Touraine.

Découvrez un Sauvignon Blanc racé et stylé. Avec son intensité hors norme, cette cuvée ne laisse pas insensible. Le terroir de la Sologne Viticole permet au Sauvignon Blanc de se sublimer et de montrer toute sa puissance et sa finesse. Une cuvée « Terroir » à l'ancienne !

*The SAUVIGNON BLANC VIEILLES VIGNES is the expression of a desired style of Sauvignon de Touraine. Discover a stylish and racy cuvée. With its very intense bouquet, this wine will appeal to you. The terroir of the "Sologne Viticole" (a sub-area within the Touraine appellation) is here magnified by the Sauvignon Blanc grape variety. A true "Terroir" cuvée!*

**Appellation / Appellation:** Appellation Touraine Contrôlée

**Couleur / Color:** Blanc / White

**Cépage / Variety:** 100% Sauvignon Blanc

**Millésime / Vintage:** 2020

**Style / Style:** Sec (<2gr S.R.) et Non Boisé / Dry (<2gr R.S.) and unoaked  
**Alcool / Alcohol:** 12%

**Notes de Dégustation / Tasting Notes:**

Notre TOURAINE SAUVIGNON BLANC VIEILLES VIGNES possède un nez végétal très intense. Les arômes de buis, de bourgeon de cassis et d'asperge verte dominent une bouche tendue et minérale. Une cuvée complexe, longue avec un retour aromatique puissant caractéristique des Grand Sauvignon de Loire. Le meilleur de la Touraine dans une cuvée « Terroir » et racée.

*Our TOURAINE SAUVIGNON BLANC VIEILLES VIGNES has very intense vegetal flavors on the nose. Boxwood, gooseberry and green asparagus aromas dominate a tense and mineral palate. It is a complex cuvée, with a long lasting acidity and flavors reminiscent of the Great Loire Sauvignon Blanc. The best of Touraine captured in this "Terroir" cuvée.*

**Vignoble / Vineyard:**

Produit en Sologne Viticole sur des sols de type « argiles-sablonneux ».

*Grown and vented in the "Sologne Viticole" area (a Touraine sub-area) on "clay and sandy soils".*

**Procédé de vinification / Winemaking process:**

Les raisins sont vendangés mécaniquement puis ils sont pressés dans un pressoir pneumatique après avoir fait une macération pelliculaire de 12 heures. Les jus de raisin sont vinifiés traditionnellement en cuve pendant 7 à 15 jours.

*The grapes are machine-picked, pressed into a pneumatic press after 12 hours skin-contact maceration. The grape juices are fermented traditionally in tanks during 7 to 15 days.*

**Élevage / Ageing:**

L'élevage se fait en cuve inox, sur lies fines pendant une durée de six mois avant son assemblage puis sa mise en bouteille au printemps suivant les vendanges.

*The newly made wine is aged on its fine lees in stainless steel tanks during 6 months. It is then blended and bottled in the spring following the harvest.*

**Récompenses / Accolades:**

- Médaille d'or Gilbert et Gaillard
- Médaille de bronze : International Wine Challenge , Londres 2016

**Accords mets-vins:**

*Excellent en apéritif,  
sur des viandes blanches  
ou des plats végétariens  
ou orientales*

**Food pairing:**

*Great to enjoy as an  
apéritif. Goes well  
with white meats and  
vegetarian or oriental  
dishes*